

Kundmachung

zur Sitzung des Gemeinderats der Gemeinde Vals am Montag, den 28. Feber 2011 um 20.00 Uhr im Gemeindeamt Vals

Tagesordnung

1. Genehmigung und Unterzeichnung des Protokolls vom 5.1.2011
2. Beratung und Beschlussfassung zur Vergabe der Stelle einer weiteren Stützkraft im Kindergarten St. Jodok
3. Beratung und Beschlussfassung zum Ankauf von Hundekotaufnahmesystemen
4. Beratung und Beschlussfassung zum vorliegenden Angebot einer einheitlichen Wipptaler Ortsbeschilderung
5. Allfälliges

Angeschlagen am: 23.02.11

Abgenommen am: 22.3.11

Der Bürgermeister

Kundmachung

Über die Sitzung des Gemeinderates der Gemeinde Vals am 28.02.2011 im Gemeindeamt Vals.

Der Bürgermeister begrüßt die Gemeinderäte, stellt die Beschlussfähigkeit fest, bedankt sich für die Teilnahme und eröffnet die Sitzung. Die erstmalig anwesenden Ersatzmitglieder Jenewein Franziska und Prasch Simone werden per Handschlag gemäß TGO angelobt.

Zu 1.) Das Protokoll über die Sitzung vom 5.1.2011 wurde mit der Sitzungseinladung übermittelt und wird einstimmig zur Kenntnis genommen.

Zu 2.) Im Kindergarten St. Jodok ist die Anstellung einer weiteren Stützkraft nötig. Auf die öffentliche Ausschreibung der Stelle an der Gemeindefachstelle, haben Krautgasser Maria, Gatt Brigitte und Fidler Alexandra eine schriftliche Bewerbung abgegeben. Die schriftliche Abstimmung ergibt 8 Stimmen für Krautgasser Maria, 2 Stimmen für Gatt Brigitte und 1 Stimme für Fidler Alexandra. Die Anstellung erfolgt für 3 x 4 Stunden pro Woche bis zum Ende des Kindergartenjahres. Die Entlohnung erfolgt nach Gemeindevertragsbedienstetengesetz. Die zusätzlichen Kosten werden vom Land Tirol getragen.

Zu 3.) Der Gemeinderat beschließt einstimmig, dass drei sog. „Hundekotaufnahmesysteme“ angeschafft werden. Es liegen die Angebote der Firmen Pro-Tech aus Schwaz, der Fa. SCF-Innovationen aus Purgstall an der Erlauf und der Fa. Inn-Pack aus Kufstein vor. Der Gemeinderat beschließt einstimmig, dass 3 Komplettsätze „BioBello Gassi“ der Fa.Pro-Tech aus Edelstahl zu je € 220,- angeschafft und im hinteren Valsertal (Maurer), Padaun und St. Jodok montiert werden.

Zu 4.) Vom TVB Wipptal wurde unter den einheimischen Künstlern ein Wettbewerb zur besseren Bewerbung des Wipptals ausgeschrieben. Als Sieger ging Herr Anton Amort aus Matriei hervor. Die insichbeleuchteten Ortstafeln sollen an den Ortseingängen der Gemeinden oder sonstigen markanten Plätzen im Wipptal montiert werden. Bei einer Anfertigung von min. 8 Stück wird mit Kosten von € 6.500,- netto kalkuliert. Lt. vorliegendem Finanzierungsmodell übernehmen TVB, Gemeinde und der Verein Regionalmanagement Wipptal jeweils 1/3 der Kosten. Der Gemeinderat kommt zur Ansicht, dass die Gemeinden Vals und Schmirn gemeinsam ein Ortsschild anschaffen sollen, und im Bereich westlich Steiner Ludwig oder in Stafflach aufstellen. Der Drittelanteil der Kosten soll je zur Hälfte zwischen den Gemeinden aufgeteilt werden.

Angeschlagen am: 02.03.11

Abgenommen am: 22.3.11

Der Bürgermeister